

Jahreshauptversammlung der Tischtennisabteilung des GSV Eintracht Baunatal am 24.05.2019

Teilnehmer: N. Buntenbruch, M. Engel, M. Schade, H. Wagner, E. Buntenbruch, W. Rudolph, K. Lange, R. Höhn, A. Schramm, E. Hartmann, H. Schmidt, W. Günther und später hinzukommend H. Kramm und A. Witt.

Beginn: 19:30 Uhr. Leitung der Sitzung: N. Buntenbruch Protokoll: M. Engel

Nach der Begrüßung stellt N. Buntenbruch fest, daß satzungs- und termingerecht eingeladen wurde. Es gibt keine Einwände zur Tagesordnung, die damit angenommen wird. Die JHV 2019 ist beschlußfähig. Der Hauptverein ist für ein übliches Grußwort in diesem Jahr nicht anwesend.

Für 50 Jahre Mitgliedschaft in der Eintracht werden E. Hartmann und K. Guth geehrt. A. Gück erhält die Spielernadel in Bronze, J. Hansen die Spielernadel Gold 40.

Der Bericht von Abteilungsleiter N. Buntenbruch im Originalton:

Dem schriftlich vorliegenden TT-Jahresbericht, erstellt von Matthias Engel, möchte ich noch folgendes ergänzen:

Die Abschlussplatzierungen unser 8 Mannschaften:

- Die 1. Herren belegte einen guten 4. Tabellenplatz in der BL
- Die 2. Herren wurde 6. In der Kreisliga
- Die 3. Herren kam mit dem 3. Platz auf das Treppchen und wurde auch Vize-Kreispokalsieger in der 2. KK
- Die 4. Herren wurde 6. In der 3. Kreisklasse
- Die Damen wurden Meister in der Kreisliga und steigen in die Bezirksliga auf (Glückwunsch!)
- Die 1. Jugend, ausschl. mit Schülern am Start wurde Meister in der Jugend-BOL und auch Bez.-Pokalsieger
- Die 1. Schüler wurde in der BOL der Schüler Vizemeister und war in der Rückrunde Tabellenführer. Auch die 1. Schüler wurde Bez. Pokalsieger
- Die 2. Schüler wurde in der 1. Kreisklasse Tabellenvierter

Unter dem Strich möchte ich sagen, dass dies wieder eine sehr erfolgreiche Saison war und wir besonders stolz auf das Abschneiden der Nachwuchsmannschaften und dem Aufstieg der 1. Damen sind. Glückwunsch dazu!!!

Zurzeit haben wir 88 Mitglieder (-2), davon nahmen 27 Männer (-5), 6 Frauen (+0), 12 Schüler und 2 Schülerinnen (+3) an der Saison 2018/19 am Spielbetrieb teil. Damit hatten wir 47 Aktive Spielerinnen und Spieler (-2) und somit 41 passive Mitglieder (+0), von denen z.Zt. noch ca. 10 weitere (neue) Kinder am Training teilnehmen, von denen rund die Hälfte durch eine neu gegründete Schul-AG durch die Initiative des neuen Jugendwartes Helmut Kramm Anfang des Jahres ins Leben gerufen wurde, jetzt auch Mitglieder geworden sind.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Vorstandskollegen für ihre geleistete Arbeit herzlich bedanken. Ein ganz besonderer Dank geht an den neuen Jugendleiter, der mir nicht nur sämtlich in den vergangenen Jahren von mir übernommenen Aufgaben und Tätigkeiten im Nachwuchsbereich zu mehr als 100% übernommen hat. Darüber hinaus hat er nicht nur viele neue Ideen, sondern sehr vieles wurde bereits inzwischen von ihm auch umgesetzt und durchgeführt. Als Beispiel: Heute Abend hat er alle Eltern der 3 Nachwuchsmannschaften zu sich nach Hause zum Grillen eingeladen um mit ihnen in lockerer Runde über die abgelaufene und die neue Saison zu Schnuddeln. Danke Helmut für Deine tolle Arbeit!

Dies war mein Jahresbericht für die abgelaufene Saison. Ich bedanke mich für eure Aufmerksamkeit.

Jahreshauptversammlung der Tischtennisabteilung des GSV Eintracht Baunatal am 24.05.2019

Der Kassenbericht von M. Schade liegt den Anwesenden schriftlich vor. Die Ausgaben waren erfreulicherweise geringer als die Einnahmen. Das TT-Echo ist für die Einnahmenseite unverzichtbar. Dank an N. Buntenbruch für das Zusammenstellen. Im Hauptverein erfolgt die Umstellung der Datenverwaltung auf Datev.

Bericht Jugendwart H. Kramm

Der Abschlußbericht der Spielserie ist auf der Homepage veröffentlicht. Es ist eine sehr erfolgreiche Nachwuchsgeneration. Jugend + Schüler spielen am 25.05. die Verbandspokalendspiele in Obersuhl. Bei den Hess. Jugendmeisterschaften (Pohlheim, 01./02.06.) stellen wir sieben Teilnehmer/innen.

Bei einem TT-Vorstellungstag in der Langenbergschule wurden in sechs Stunden alle Klassen erreicht. 12 Schüler/innen kamen ins Training, sieben davon dauerhaft. Das soll ein jährliches Event werden, angesprochen werden die 1. + 2. Klassen.

2019/2020 werden drei Mannschaften im Serienspielbetrieb starten. Von den 12 Spieler/innen stehen 10 im Auswahlkader (2 davon sind Neuzugänge).

Die 1. Jugend ist für die Hessenliga Jugend vorgesehen. Wenn sie dort nicht angenommen wird, spielt man Hessenliga Schüler. Die 2. Jugend sowie die Schüler spielen in der Bezirksoberliga.

Der Jahresbericht von M. Engel liegt bereits schriftlich vor und wurde im TT-Echo veröffentlicht.

H. Wagner als BN-Berichtersteller dankt für die Jugendberichte durch die Eltern und H. Kramm. Die Seniorenmannschaften dürfen hier gern wieder aktiver werden.

HW Becker als Festausschlußvorsitzender befindet sich im Urlaub. Aufgrund des hohen Aufwands zur Durchführung des immer gut besuchten Spanferkelessens wird die Ausgabe am 02.11. mal wieder „auswärts“ sein (Hessenklause Altenritte). Das Sommerfest an der Sporthalle fand keinen guten Anklang.

Bericht Revisorin K. Lange. Aufgrund der neuen Software gab es mancherlei Rückfragen. Es ist jedoch alles io. K. Lange stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands, dem einstimmig gefolgt wird.

Ebenfalls einstimmig wird W. Günther als Wahlleiter gewählt. Er führt die Wahl des Abteilungsleiters durch und übergibt anschließend an diesen für die weiteren Wahlen.

Neuwahlen (jeweils einstimmig gewählt)

Abteilungsleiter	N. Buntenbruch
2. Abteilungsleiter (Ressortleiter Finanzen)	Matthias Schade
2. Abteilungsleiter (Ressortleiter Protokoll/Ehrungen)	Matthias Engel
2. Abteilungsleiter (Ressortleiter Jugend)	Helmut Kramm
Sachgebietsleiter Presse	Helmut Wagner
Stellv. Jugendleitung	unbesetzt
Gerätewart	Alex Witt
Festausschlußvorsitz	unbesetzt
Festausschuß	Hans-Werner Becker, Gerhard Eskuche, Erich Buntenbruch, Wilfried Rudolph, Matthias Engel
Revisor für 2 Jahre	Willi Günther

Jahreshauptversammlung der Tischtennisabteilung des GSV Eintracht Baunatal am 24.05.2019

Es wurde kein Festausschußvorsitzender mehr gewählt. Die Arbeit wird im bewährten Team erledigt.

H. Kramm bittet zukünftig um eine Stellvertretung im Jugendbereich, die/der das Amt konkret mit Leben füllen kann. Sonst bleibt es bei der tatkräftigen Unterstützung durch die Eltern der Spieler/innen im laufenden Serienbetrieb. Hilfe bei Veranstaltungen ist normalerweise immer da.

Die Freude ist groß, mit Alex Witt nach Jahren wieder einen hauptverantwortlichen Gerätewart berufen zu können. Dank an alle, die bisher mitgeholfen haben, die Sportgeräte in Schuss zu halten und Bitte, Alex mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.

N. Buntenbruch weist auf die geänderte Beitragssatzung der Eintracht hin, die ab 2020 greifen wird (liegt schriftlich auch im TT-Echo Nr. 475 vor). Neu ist, daß der Hauptverein nur noch 50% erhebt. Jede Abteilung muß ihre anderen 50% über technische Beiträge oder Sonstiges einziehen. Grundsätzlich ändert sich im TT nichts, außer daß Jugendliche, die nur am Training teilnehmen, nun so viel zahlen wie Mannschaftsspieler/innen. Die Abstimmung hierüber ist einstimmig.

N. Buntenbruch dankt im Schlußwort für das Vertrauen und die Aufmerksamkeit.

Ende der Versammlung: 22:10 Uhr